

Ayer en el CIR 5, de Cerro Muriano

## Juraron bandera 3.077 reclutas

En el patio de armas del Centro de Instrucción de Reclutas número 5 se celebró ayer el acto de juramento de la fidelidad a la Bandera de los 3.077 reclutas pertenecientes a los CIRs 4 y 5 encuadrados en el quinto llamamiento de 1.980.

El acto estuvo presidido por el coronel jefe del CIR 5, Francisco Igravides Pérez, quien pasó revista a los reclutas al serle rendidos los honores de ordenanza, tras lo cual, a los acordes del himno nacional, entraron en la explanada las banderas que habrían de recibir el juramento de fidelidad. A continuación, el comandante capellán del CIR ofició la misa, que fue seguida por la toma de juramento por parte del comandante mayor accidental y cuya fórmula aprobada en diciembre pasado por las

Cortes Generales dice: "soldados: ¿juráis por Dios o por vuestro honor y prometéis a España, besando con unción su bandera, ser siempre fieles al Rey y a vuestros jefes y derramar, si fuera preciso, en defensa de la soberanía e independencia de la Patria, de su integridad territorial y del ordenamiento constitucional, hasta la última gota de vuestra sangre?" A lo que los nuevos soldados respondieron: "Sí, juramos". El comandante mayor accidental continuó con la toma de juramento diciendo: "Si así lo hiciérais la Patria os lo premiará y agradecerá, y si no, mereceréis su desprecio como indignos hijos de ella", dando vivas a España y al Rey.

El capellán que ofició la misa rogó a Dios que ayudase a cumplir

lo que, anteriormente, habían prometido, tras lo que los soldados pasaron de a uno besando la bandera y, con posterioridad, de a tres en señal de que la Patria aceptaba su juramento, retirándose las banderas con los máximos honores.

El coronel Igravides se dirigió a los presentes, en una breve alocución, señalando que este reemplazo era especialmente emotivo para él, ya que dos de sus cuatro hijos habían realizado la instrucción básica del soldado en él, destacando que consideraba a todos los reclutas como hijos suyos. En lo que calificó de "última lección de moral", se refirió a la abrumadora mayoría de católicos que se encontraban entre los reclutas, destacando que de 3.077 tan sólo 16 declararon que pertenecían a otras

religiones. En otro momento de su discurso destacó las diferentes etapas de su vida militar, terminando con vivas al Ejército, al Rey y a España.

Un momento de especial emoción fue el canto por parte de los nuevos soldados de la *Canción del Soldado*, de la que el coronel Igravides había destacado un párrafo de en su alocución.

Acto seguido y entre los aplausos del público, los soldados se desplazaron a una explanada anexa al patio de armas a paso ligero, para, desde allí, comenzar el desfile con el que se dio por terminado el acto, que contó con la asistencia de gran cantidad de público venido de la inmensa mayoría de las provincias españolas.

Ayer en Cerro Muriano

## 3.077 reclutas juraron bandera

3.077 reclutas de los CIR números 4 y 5, pertenecientes al quinto llamamiento del reemplazo de 1.980, realizaron ayer su juramento de fidelidad a la bandera en un acto castrense que con asistencia de varios miles de personas procedentes de casi todas las provincias españolas se celebró por la mañana en el patio de armas del CIR 5.

El acto fué presidido por el coronel jefe del citado CIR, quien pronunció una alocución, en la que entre otras cosas destacó la abrumadora mayoría de católicos existentes entre los soldados del llamamiento.